



Asegura Monreal que casos de desafuero no son moneda de cambio

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El líder de la mayoría en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, aseguró que los casos de desafuero del senador del PRI, Alejandro Moreno y del diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, no son moneda de cambio y sostuvo que la Sección Instructora actuará con estricto apego a derecho sin tintes políticos, sin que se conviertan estos hechos en una cacería de brujas o en linchamientos caprichosos. El también presidente de la Jucopo señaló que ha sugerido a los integrantes de la Sección Instructora a no ser tapadera de ninguno de los dos legisladores y que no acepten presión de nadie.

https://drive.google.com/file/d/1r8FtXjT5moPDMdDT144_pLEBygbd71NB/view